

Salvador Valdés Mesa en Angola pour la célébration de la journée de la Libération de l'Afrique Australe



Luanda, 22 mars, (RHC).- Le premier vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, est arrivé ce vendredi à Luanda pour assister aux festivités organisées à l'occasion demain de la journée de la Libération de l'Afrique Australe.

Salvador Valdés Mesa a été accueilli à l'aéroport international de Luanda par le chef de la diplomatie angolaise, Manuel Augusto et par le ministre de la Défense, Jesús Salviano.

Dans des déclarations à la presse, Salvador Valdés Mesa s'est dit honoré de célébrer aux côtés du peuple angolais l'anniversaire de sa liberté définitive.

Le 23 mars 1988, les Forces Armées Populaires de Libération de l'Angola avec l'appui de soldats internationalistes cubains ont remporté une bataille décisive sur les troupes du régime sud-africain à

Cuito Cuanavale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/186528-salvador-valdes-mesa-en-angola-pour-la-celebration-de-la-journee-de-la-liberation-de-lafrique-australe>



Radio Habana Cuba